



# Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jun 24, 2024 - 09:02



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG  
-7°05',106°52'39",455,7m,201°  
23/06/2024 13:21:53

*Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas*

SUKABUMI - Dalam upaya memperkuat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju AIPDA SUDIRO melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS). Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai di Kp. Nangela Rt 05/02 Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam DDS tersebut, AIPDA SUDIRO turun langsung bertemu dengan warga masyarakat untuk memberikan sejumlah himbauan yang bersifat preventif dan proaktif terhadap keamanan lingkungan sekitar. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka masing-masing.
2. Memberikan peringatan agar warga tidak terlibat dalam aktivitas perjudian online atau perjudian kartu yang ilegal.
3. Mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dengan cara membuang sampah pada tempatnya, terutama mengingat musim penghujan guna mencegah penyebaran penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD).
4. Menyampaikan pentingnya kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana alam yang dapat terjadi di wilayah mereka.

Kegiatan DDS ini menjadi bagian dari upaya Polsek Nyalindung dalam mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan edukasi yang berkelanjutan terkait isu-isu keamanan dan ketertiban. AIPDA SUDIRO berharap agar himbauan yang disampaikan dapat diimplementasikan secara baik oleh seluruh warga untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bersih.

Dengan melibatkan langsung petugas kepolisian dalam kegiatan ini, diharapkan dapat tercipta keterbukaan dan saling pengertian antara masyarakat dan aparat keamanan dalam menjaga kondisi kamtibmas yang kondusif di wilayah Desa Sukamaju.